

06.17
ADMINISTRATION COMMUNALE DE
STEINFORT
MAISON RELAIS

DUREE : 2005 - 2011
TAILLE : 14.358 M³ , 5.010 M²
ASSOCIATION : WEISGERBER
ARCHITECTE

Dans le cadre du développement de l'infrastructure scolaire à Steinfort, la Commune a pris l'initiative de construire une structure d'accueil regroupant une maison relais pour 144 enfants ainsi que deux salles de classe précoce et deux salles de classe préscolaire.

Implanté le long de l'Eisch, à proximité des infrastructures sportives communales, le projet participe à la volonté communale de regroupement des structures d'accueil pour enfants.

Tirant au mieux parti de la lumière naturelle et privilégiant les couleurs vives ainsi que les matériaux naturels, il s'inscrit dans une logique d'appropriation de l'espace pour les enfants.

Soucieux de limiter les consommations énergétiques, le bâtiment respecte les critères « basse énergie ».

